

Einladung zur Premiere des Films



Pflegende Angehörige und ihr Weg

am **10. April 2014** von **19:30 bis 21:00 Uhr**

im Stadtkino im Künstlerhaus: Akademiestraße 13, 1010 Wien

Ein Film von
Herbert Link

unter Mitarbeit von

Bärbel Danneberg | Birgit Meinhard-Schiebel | Monika Wild | Manfred Dvorak

in Kooperation mit der



Interessengemeinschaft
pflegender Angehöriger

mit Unterstützung durch



bmask
BUNDESMINISTERIUM FÜR
ARBEIT, SOZIALES UND
KONSUMENTENSCHUTZ

BM **BF**
Bundesministerium für
Bildung und Frauen

So weit ich kann

Pflegende Angehörige und ihr Weg

Der Folgefilm von „Mehr als ich kann“ aus dem Jahr 2011

Festgefahrene Ansichten überwinden und neue Lösungen suchen, wie wir als Gesellschaft Sorgearbeit organisieren und wie die Würde des Menschen bis in den Tod geschützt werden kann, ist eines der zentralen Themen dieses Films.

Ein Film, der die Erfahrungen und Einsichten von Menschen, die bis zuletzt begleitet haben, in berührender Form nahebringt.

Der Eintritt ist frei!

Aufgrund der begrenzten Sitzplatzanzahl bitten wir um **Anmeldung**: Büro der Interessengemeinschaft pflegender Angehöriger (Tel.: 01/589 00-328, E-Mail: office@ig-pflege.at).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



Birgit Meinhard-Schiebel

Präsidentin der Interessengemeinschaft pflegender Angehöriger